
En tant que résidents à proximité des lieux, le projet de salle  
évènementielle nous inquiète énormément. D'abord, en raison du nombre  
élevé de véhicules qui circuleront dans un quartier où de nombreux jeunes  
se promènent. Ensuite, en raison du bruit vu la capacité prévue qui,  
malgré le couvre-feu de 23h, perdura inévitablement au-delà que ce soit  
sur les lieux ou dans les rues avoisinantes. Enfin, en terme de salubrité  
avec l'amoncellement de déchets au lendemain de ces évènements. Les  
impacts négatifs pour les résidents du quartier choisi pour sa sécurité,  
sa quiétude et sa propreté seront beaucoup trop néfastes. 
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